

PlantaDoce.

Sala de espera

El Hospital Universitario de Badajoz comparte conocimientos con México

La iniciativa está dirigida a dos cardiólogos mexicanos que aprenderán una nueva forma de utilizar el ecocardiograma intracardiaco. La formación tendrá lugar a finales de octubre.

PlantaDoce
11 oct 2018 - 05:00

El Hospital Universitario de Badajoz comparte conocimientos con México

El Hospital Universitario de Badajoz se vuelca con la educación internacional. El centro, a través de su servicio de cardiología, **realizará una formación práctica a cardiólogos del Centro Médico Nacional de México 20 de noviembre**, los próximos días 23 y 24 de octubre.

Esta actividad estará dirigida concretamente a dos cardiólogos, uno de ellos es el jefe de la unidad de arritmias del citado centro mexicano, Rogelio Robledo Nolasco, según ha detallado la Junta de Extremadura en un comunicado.

La iniciativa consiste en aplicar la técnica desarrollada por el hospital pacense para utilizar el ecocardiograma intracardiaco como herramienta para implantar un resincronizador cardíaco por vía transeptal interventricular.

Los cardiólogos del Hospital Universitario han impartido en varios hospitales de España esta formación, al igual que diferentes especialistas de España se han formado en Badajoz para aprender esta intervención.